



令和7年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No7)

# かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小



R7.7.25(金) : 文責 校長

## ◆7月22日(火)：終業式◆



7月22日(火)に終業式を実施しました。私が子供たちに話した内容を概略お伝えします。

■今から80年前まで、日本はアメリカや中国等の国々と戦争をしていました。そして、この戦争で多くの人々が亡くなりました。太平洋戦争では、310万人が亡くなつたとも言われています。■今年は、戦後80年の節目の年です。夏休み中に、テレビや新聞等で戦争の特集がたくさんあると思います。家族や親戚の方から戦争の話を聞くこともあるかもしれません。

れません。その時は、戦争についてしっかり学んでほしいと思います。■校長先生は、「戦争は絶対にしないと、一人一人が思うこと」が、一番大事な事ではないかと思っています。

■次に、夏休みのお願いを一つだけします。「自分の命は、自分でしっかり守ってほしい」ということです。道路を歩くとき、自転車に乗る時、駐車場を移動するときは気を付けてください。プールや海に行く人もいるかもしれません。水の事故にも気を付けましょう。■8月26日は2学期の始業式です。またその時、みんなで、元気に会いましょう！

\*写真は、5月20日(火)実施の梶山小運動会[6年生親子団技]の様子

## ◆長い夏休みに入っています◆



厳しい暑さが続いていますね。台風8号が心配です。現在、1学期も終了し、夏休みに入っています。3年前まで、コロナ禍の中、学校行事が中止・縮小になったり、教育活動に制限がかかったりしていました。制限のない幸せな今ですが、この1学期間、子供たち一人一人は、勉強や運動をがんばりました。様々な教育活動を通して、心の面も大きく成長できたのではないかと実感しています。保護者や地域の皆様には、普段から本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をいただいています。

運動会延期の際、一生懸命に運動場整備をしていただいたこと等、忘れることができません。様々なご理解とご協力、本当にありがとうございました。

\*写真は、理科園のヒョウタン

## ◆HPも少しずつですが更新していきます（夏休み中）◆

梶山小学校にも、HP（ホームページ）があります。これまで私は、「朝の立ち番指導」と「子供たちの様子を見に、各教室に行くこと」と「HPの更新」は、なるべく毎日がんばろうと思ってきました。夏休み中、子供たちは学校にいませんが、今年も、様々な視点からHPを更新していこうと考えています。時間のある方は、のぞいてみてください。

☆△◆可愛くば、五つ教えて、三つ褒め、二つ叱って良き人となせ。

<二宮尊徳：江戸時代の思想家>